

Bien chers amis,

En mars je vous donnais les nouvelles de la reprise des activités au Centre Pequeños Pasos : 99 enfants inscrits, engagement responsable des parents pour poursuivre le traitement de leur enfant, continuité de la merveilleuse équipe d'administration qui assure le bon fonctionnement du Centre et des thérapeutes qui font le suivi des enfants.

De plus, l'heureuse acquisition de quelques médecins spécialisés qui viennent offrir leur service au Centre, évitant ainsi aux parents de devoir se déplacer à des villes voisines éloignées : pédiatre, neurologue et psychiatre infantiles, ainsi qu'une nutritionniste et dentiste. A partir de ce mois-ci, un ORL (oto-rhino-laryngologue) s'ajoutera à cette équipe. Tous proviennent d'autres villes, même éloignées de 200 et 400 km de Sta Lucía. Certains ont aussi un engagement dans d'autres centres privés de la région pour que leur déplacement leur soit aussi rentable ! Quant à nous, nous ouvrons la possibilité d'avoir une consultation aussi à des familles dont l'enfant n'est pas un patient de Pequeños Pasos. C'est un service de plus que nous rendons ainsi à la société de Santa Lucía qui manque de ces spécialités.

En mars, nous faisons aussi appel à votre aide pour qu'Alexis puisse « *disposer d'une chaise WC et douche et compter sur une chaise roulante plus grande* ». Vos réponses ont été magnifiques et Alexis a maintenant ces éléments qui rendent la vie plus facile spécialement à ses parents.



Avec son kiné, sa psychopédagogue et sa logopède .



Avec sa maman

ÉNORME MERCI À TOUS CEUX QUI ONT PARTICIPÉ !!!

Je passe à des nouvelles plus récentes :

D'abord les mauvaises en résumé:

10 août 2025 : « **Le président argentin Javier Milei a opposé son veto à une déclaration d'urgence pour les personnes en situation de handicap afin de régler les paiements en retard des prestations et garanties de santé jusqu'en décembre 2027.** »

20 août 2025 : « **La Chambre des députés a rejeté le veto présidentiel qui bloquait une loi garantissant des droits et des aides aux personnes handicapées. Malgré le feu vert du Sénat pour que la loi d'urgence entre en vigueur, cela ne se fait pas encore.** »



Concrètement, la situation depuis 2024 est telle que beaucoup de thérapeutes abandonnent leur service dans les hôpitaux, les institutions pour handicapés...en raison des honoraires gelés depuis plusieurs mois et payés avec énormément de retard alors que l'inflation continue de s'actualiser chaque mois.

Les handicapés perdent alors leur droit aux traitements qui leur sont indispensables et très coûteux si l'Etat n'intervient pas. C'est pourquoi le peuple résiste et manifeste sans abandonner la lutte pour ces droits.

Ensuite, du positif :

Cette semaine encore du nouveau dans les services offerts par le Centre Pequeños Pasos : **une technicienne en EEG** (électro-encéphalogramme) vient pour réaliser cet examen sollicité aux enfants avec des problèmes neurologiques, tant aux patients du Centre qu'à des patients externes.



La semaine après le 9 août, **17^{ème} anniversaire de la Fondation de Pequeños Pasos**, la fête s'est faite simplement, de façon quotidienne au fur et à mesure que les enfants venaient à leurs séances de traitement : friandises, bons gâteaux et petits cadeaux souvenirs selon l'âge de chacun.

Et la meilleure nouvelle : nous avons fini par trouver une solution juridique pour **acquérir le terrain adjacent au Centre** et pouvoir commencer à **projeter les ampliatiions nécessaires** pour un meilleur fonctionnement.

Ce terrain fait presque 400m2 (24 x 16m) et nous projetons y construire : **une grande salle** qui serve pour tout ce qui est réunions de l'équipe, réunions avec les parents, cours de capacitation des thérapeutes, un secteur avec des éléments spéciaux pour les séances d'ergothérapie des enfants ayant des problèmes moteurs, une partie « cabinet médical » pour les différents medecins spécialistes qui viennent et aussi pour les petites fêtes que l'on réalise de temps en temps au cours de l'année.

En outre, en transformant l'espace actuel de l'atelier de pâtisserie des adolescents et la salle de dépôt du matériel divers (chaises roulantes et autres appareils spéciaux), nous pourrons **construire deux nouveaux cabinets de consultation** et ainsi nous pourrons offrir plus de séances simultanées avec les divers thérapeutes.

Bref, c'est un merveilleux projet que nous commencerons sans doute à mettre en œuvre durant les vacances d'été ici (mi-décembre à mi-février), quand le Centre ne reçoit pas les enfants.

Pour cela nous comptons sur une réserve de vos dons habituels que nous gardions pour ce projet, **MAIS bien sûr ... vous devinez déjà !!! comme toujours et plus que jamais, nous faisons appel à votre collaboration.**



Sur place avec le Conseil de la Fondation et une architecte.

Alors je ne peux que répéter cette phrase de ma dernière lettre : *« Conscients que la sagesse nous dit « Aide-toi et le Ciel t'aidera ! » allons-y, continuons de retrousser nos manches et d'affronter le présent et le futur avec « Espérance » ... le monde en a plus besoin que jamais !*

Je vous confie tous, chacun en particulier, chacune de vos familles, au Seigneur pour qui rien n'est impossible.

Avec beaucoup d'amitié et de reconnaissance pour votre fidélité à suivre l'œuvre de Pequeños Pasos, je vous souhaite une bonne fin de vacances (à ceux qui en ont eus...) et une bonne fin d'été simplement à tous. !!

Très cordialement, Jeanne Delgleize et l'équipe de Pequeños Pasos

Restons en contact : Par whatsapp : +5493777470175 (= mon numéro personnel)

par mail: jdelgleize@gmail.com

Et des infos, nouvelles, photos, vidéos de la vie du Centre Pequeños Pasos

sur <https://www.facebook.com/centropepa> et <http://www.xn--fundacionpequeospasos->

Avec toute notre amitié, Jeanne Delgleize et l'équipe

<p><u>Avec attestation fiscale qui vous permettra de le déduire de votre déclaration fiscale (à partir de 40 euros par an):</u></p>	<p><u>Sans attestation fiscale</u> <u>Attention !!!!: Mon domicile est en Argentine</u></p>
<p>Opération Secours ASBL IBAN : BE61 0689 5213 1617 Rue Henri Maus, 167 B 4000 LIEGE Mention: Pour Jeanne Delgleize Enfants handicapés Argentine NE PAS OUBLIER !!! (BIC GKCCBEBB)</p>	<p>J.Delgleize – projet Argentine IBAN BE58 0341 7066 3579 Islas Malvinas 550 B 3440 Santa Lucia (prov.Corrientes) Argentine Mention: Enfants handicapés (BIC : GEBABEBB)</p>